
在政
府 工 作
报 告 中

提出，当前我市经济社会发展存
在着“引人难、留人难”的问题。

我建议切实优化和完善人
才工作制度，加强政策支持，优
化人才发展环境，努力形成人人
渴望成才、人人皆可成才、人人
尽展其才的良好局面；进一步加
大人才引进力度，全方位、全产
业链吸引高层次人才来永发展
创业。

尤其是像医疗卫生行业这
样一个以高知识、高技术、高风
险为主的行业，对人才的需求更
高，而该行业人才培养和成长是
一个漫长的过程，具有周期长、
成熟慢等特点。因此，对待这些
特殊行业的急需人才、特殊人
才，希望给予适当放宽年龄、放
宽职称、强化人才引进激励政策
等，让各类急需人才、高层次人
才进得来、留得住、能干事、干成
事,为推进我市经济发展战略提
供强有力的支撑。

加大人才引进力度

市中医院院长 吕章春

过去的一年，东城街道的人大代表“智囊团”助力重点工程推进、化解矛盾纠纷，听民声、察民情、集民智、解
民忧，获得辖区群众一致好评。

2021年是“十四五”开局之年，也是我市争创社会主义现代化先行市启动实施之年，在市十七届人民代表大
会第五次会议中，第一代表团（东城街道）的人大代表们在热议《政府工作报告》的同时，畅叙发展成果，共商发展
大计，并结合自身工作实际、社会民生热点，围绕城中村改造、文化建设、基层治理、医疗卫生等方面展开热议。
在讨论现场，“好声音”源源不断，“新亮点”层出不穷。

高镇经济合作社党总支书记 王根红

近些
年 ，我 市
把发展学

前教育作为一项重点工程来抓，
通过扩建公办园增加学位，以共
同体城乡一体带动提高质量，鼓
励社会力量积极办园促进均衡
等，加快学前教育健康发展。但
从二孩政策放开后的第一批孩
子入园的状况来看，现有学前教
育资源特别是优质教育资源，显
然难以满足人民群众的需求。

此前，高镇经济合作社因地
制宜，将办公楼改造成幼儿园，

开创了我市村集体办园的先河，
为解决本村子女及周边居民子
女入优质园难题作出贡献。所
谓“入园难”其实就是“入优质园
难”。建议市委、市政府鼓励村
集体创办优质幼儿园，给予相关
支持和指导，准办政策予以倾
斜，让村集体办园成为优质教育
资源不足的有力补充，提高优质
园的数量和辐射功能。同时，加
强对现有民办幼儿园办学条件
的审核和把关，督促民办幼儿园
规范化发展，扩大优质幼教资
源，以及扶持优质民办幼儿园。

打造优质学前教育

整体规划有助于城市更新

5 年
来，在塔
海、车头

两个城中村改造的带动下，东城
街道 11 个自然村陆续跟上改造
的步伐。但从整体来看塔海经
济合作社，区域内仍存在城市配
套设施不齐、居住环境较差、社
会治理隐患不少等问题，阻碍了
城市发展，急需进行改造提升。

我认为，通过连片开发、整体
规划，充分盘活国有土地、工厂用
地和改造后可利用建设用地，整

体平衡区域发展水平，才能提升
城市能级。塔海区块现可利用土
地 27.5 万平方米左右，除去 3 个
自然村改造用地外，预计可为城
市建设空出建设用地近 20 万平
方米，这样既满足居民居住需求，
提升百姓幸福感、获得感，又可为
城市完善基础设施、盘活土地、增
加财政收入。建议将胡店、桥塘
头、上王 3 个自然村列入今明两
年改造计划；以规划引领，市场化
运作的模式，对改造区域进行统
一规划、整体提升、分步实施。

塔海经济合作社党支部书记 林红台

钢海集团董事长 胡红兵

去年
我 市 深
入 实 施

“千万工程”，创建省美丽乡村特
色村 5 个、精品村 34 个⋯⋯通过
听取政府工作报告，我对其中提
到的“乡村振兴有序推进”深有
感触，近几年走进农村，能够深
切地感受到农村建设的速度之
快、质量之优，不少人对农村生
活心生向往。

反 观 城 市 建 设 ，随 着 经 济
社会的不断发展，市民对生活
环境的期望也在不断提高，但

目前我市城区的规划和建设与
当 前 经 济 发 展 状 况 仍 存 在 差
距。

在我看来，入城口的建设、
框架的规划、风景的打造都还有
所欠缺。为了让老百姓有更深
的获得感，还需在城市的规划建
设上下苦功夫、花大力气。

我认为，打造优雅城市的最
终目的，是城市气质的不断改
善、城市规划的不断完善、市民
幸福指数的不断提升。要加快
补齐基础设施短板，实施城市道
路畅通工程。

在城市建设上下苦功夫

纬马律师事务所主任 程建强

有效打击虚假诉讼违法犯罪

近年
来，随着
经 济 形

势下行，我市虚假诉讼案件频
发，案件数量多、涉案金额大，极
大扰乱了正常的生产生活秩序、
激化了社会矛盾、损坏了司法权
威、妨害了司法公正。

我建议，建立企业涉险等重
点领域虚假诉讼的宣传报道快
速通道，提升打击工作的社会知
晓度。同时，进一步完善针对企

业和公民的征信管理系统，比如
被执行人失信系统，嵌入虚假诉
讼参与人、“职业放贷人”名单，
记入相关当事人信用档案，进行
留痕监督管理。

此外，通过建立健全案件信
息共享机制、案件快速办理机
制、结果处置协商机制、绩效优
化考评机制等长效机制，提高查
处虚假诉讼办案效率和质量，变

“单兵作战”为“协同作战”，形成
打击虚假诉讼犯罪的司法合力。
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建言献策谋发展 情系民生汇民意
东城街道代表团频传“好声音”频现“新亮点”

□融媒记者 胡颖

拓展总部中心发展空间

永康
总 部 中
心 是 我

市CBD核心，是城市地标。周边
有永康市第一人民医院、田川未
来社区、万达广场等，是集经济、医
疗、生活娱乐等为一体的特色区
域，也是高层次人才最集中的区
域。政府工作报告中提出，“十四
五”期间要以总部中心、田川未来
社区为核心，构筑高端商务功能
区。然而，目前总部中心周边已

无拓展空间，交通拥堵，给周边居
民生活及上班族通勤造成不便。

城塘老旧区域面积有近 6 万
平方米，城塘村周边还有未征用
地，可作为拓展总部中心的发展
空间，打造总部中心服务类功能
区，提升总部中心区域整体形
象。对此我建议，对接总部中心
规划设计，规划引领，对城塘村老
旧区域进行整体改造提升，同时，
打通五洲路至东永一线路段，缓
解总部中心交通拥堵问题。

城塘村党支部书记 赵笑群


